



ぱんだぐみだより

深谷市立花園幼稚園
令和2年6月30日

幼稚園が始まり、あっという間に1か月が経ちましたね。子供たちも、段々と幼稚園に慣れてきました。お友達と一緒に遊ぶ楽しさを知り、新しい発見をする日々ワクワクしていると思います。雨の日も元気なぱんだ組さん。これから梅雨が明け、暑い日が続くと思いますが、子供たちとたくさん遊び、体力をつけていきたいと思います！



☆6月の制作☆



☆壁面制作☆

紫陽花の葉と雨だれをはさみで切り、紫陽花と葉をのりで付けました。初めて、みんなでやる制作でしたが、話をよく聞き、上手にできました。

☆父の日制作☆

大好きなお父さんの顔を思い出しながら、プレゼントを作りました。お父さんの髪形、メガネはかけているのかなど考えながら、楽しそうに顔を描いていましたよ。気持ちのこもった素敵なプレゼントになったと思います。



☆カタツムリ制作☆

絵の具・筆を使い、殻と体を描き、クレヨンで目・模様を描きました。1人の作品を子供たちに見せると、真似して描いたり刺激し合いながら、描くことができました。また、カタツムリをよく観察し、表現することができました。

☆工作遊び☆

空き箱や、芯をセロハンテープでつなぎ、思い思いの形にしていました。まだ、セロハンテープの付け方が分からず、見えるところだけ貼り、見えないところは貼らず、はがれてしまう子が多かったです。回数を重ねながら、どうしたらはがれないのだろうなど、学ぶ機会にもなればいいなと思います。

☆給食について☆

給食が始まり、子供たちが苦手なものに挑戦する姿が多く見られるようになりました。「ペロってしてごらん。」と職員が言うと、苦手なものでも「食べてみよう」という気持ちになり、頑張る姿が見られました！また、隣で食べている友達が「おいしい」と言っているという周りの環境にも影響を受け、自ら進んで食べる様子も見られました。しかし、給食の時間は、12時から12時30分までとなっています。段々と時間を意識しながら、食べられるようになるといいです。ご家庭でも、時間を意識して食べられるように、取り組んでみましょう。

☆お知らせとお願い☆

- 梅雨が明けたら、気温もさらに高くなり、子供たちもたくさん汗をかきます。着替えを多めに持ってきてください。また、引き続き着替えの練習や脱いだものを畳むなどの練習もよろしくお願い致します。
- 廃材集め、小動物など、ご理解とご協力いただき、ありがとうございました。2学期もまたよろしくお願い致します。
- 持ち物すべてに名前の記入をしましょう。マスク・マスクを入れる袋にも名前の記入をお願い致します。

☆片付け☆

ご家庭で、子供たちは進んで片付けをしていますか？片付けになった途端、ふざけだしてしまう子、どこかへ行ってしまう子が見られます。話をしても、返事をするだけ…ということもあります。使ったものは、元の場所に片付ける。そうすると、次に使う人が出しやすいし、きれいになると気持ちが良いということも伝えながら、片付けを全員でしていきたいと思えます。ご家庭でもご協力をお願い致します。